

CLERMONT

CLERMONT

Les parents d'Eva poursuivent leur combat contre les cancers des enfants

Le 15 février a eu lieu la journée mondiale contre les cancers de l'enfant. L'occasion pour Corinne et Stéphane Vedrenne, parents de la petite Eva décédée à huit ans d'un gliome du tronc cérébral, de revenir sur les combats de leur association, Eva pour la vie. «*Nous demandons la création d'un fonds dédié à la recherche publique et au développement de traitements contre les cancers et les maladies rares de l'enfant*», explique Corinne Vedrenne, rappelant que 500 enfants et adolescents décèdent chaque année d'un cancer en France. «*Nous souhaitons également une réforme de l'allocation journalière de présence parentale pour les 5 500 parents d'enfants gravement malades qui sont dans l'impossibilité de continuer à travailler et se retrouvent dans une lourde*



Eva et sa maman Corinne avant le décès de la petite fille, en janvier 2011.

précarité», poursuit cette ancienne Clermontoise, demandant une revalorisation de l'allocation à hauteur du SMIC. «*Enfin, nous plaçons pour la mise en place d'un capital décès pour les moins de 18 ans*», ajoute Corinne Vedrenne.

Estimées à 57 millions d'euros par an, ces mesures pourraient, selon les membres de

l'association, être supportées par des industriels. «*Nous proposons que ces mesures ne soient pas financées par les ménages mais par des industriels, notamment pharmaceutiques, d'une façon quasi indolore au vu de leurs marges nettes*», explique la mère d'Eva, qui a su convaincre le député UDI Jean-Christophe Lagarde. Le 27 novembre dernier, le député de Seine-Saint-Denis portait d'ailleurs une proposition de loi devant l'assemblée nationale. Non retenue, la proposition n'est pas pour autant abandonnée. Plusieurs députés de droite et du centre continuent à y travailler et entendent bien la défendre une nouvelle fois devant leurs homologues du Palais Bourbon dès que possible.

P. V.

Repères

20 janvier 2011 : Neuf jours avant son 8^{ème} anniversaire, Eva décède d'un gliome du tronc cérébral

Février 2012 : Ses parents créent l'association Eva pour la vie

Juin 2013 : Le député UDI Jean-Christophe Lagarde dépose une proposition de loi visant à créer un fonds de recherche de 45 millions d'euros par an dédié aux cancers de l'enfant

Octobre 2014 : La proposition de loi a été signée par 130 députés UDI et UMP

27 novembre 2014 : La proposition est débattue à l'assemblée nationale, sans succès